
Sportplatz-Sanierung dringend
nötig

Betrifft:  Rätseln  um  den  Kunstrasenplatz  (NWZ  vom  19.
September)

Wenn ich mir den Leserbrief von Herrn Szonn genau durchlese,
komme ich zu dem Schluss, dass es Herr Szonn überhaupt nicht
um die Sanierung des Kunstrasenplatzes geht, sondern dass er,
bekanntermaßen  CDU-Mitglied,  eine  weitere  Gelegenheit  nutzt
mit  polemischen  Äußerungen  den  ehemaligen  Bürgermeister
Bremermann in der Öffentlichkeit bloßzustellen. Wenn sich Herr
Szonn mal den maroden Sportplatz angesehen hätte, würde er mit
ein bischen Wohlwollen auch einsehen, dass der Kunstrasenplatz
saniert  werden  muss.  Wenn  Herr  Szonn  wüsste,  dass
Vorstandsmitglieder der SVG Berne in mehreren Gesprächen mit
Gemeinderatsvertretern  (SPD,  CDU,  Bündnis  90/Grüne  und
Bürgerforum) immer nur hingehalten wurden, dann würde er nicht
solche haltlosen Unterstellungen, das „sein Verein“ außen vor
bleibt, von sich geben. Abschließend möchte ich noch bemerken,
wenn Herr Bremermann „die Mutter Teresa“ Bernes ist, dann sind
in meinen Augen Frau Logemann und die Herren Liedtke, Björn
und Karl-Ernst Thümler die „Münchhausens“ Berne.
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